



# 国際ロータリー 第 2780 地区

# 湯河原ロータリークラブ 週報



2021年10月15日(金) 第2848回例会 形式:対面 天候:はれ 合唱:奉仕の理想

# 会 長 室伏 学 幹事 望月博文

事務所: 神奈川県足柄下郡湯河原町宮上 566 湯河原温泉観光協会内 TEL 0465(64)1234 FAX 0465(63)1716

例会場:ニューウェルシティ湯河原 例会日:毎週金曜日 12:30~13:30

# 会長挨拶

#### 室伏 学

先週 10 月 8 日(金)は社会奉仕の 移動例会として、湯河原駅入口交差 点(湯河原中学校前)の「四季彩の塔」 モニュメント付近の草刈り、樹木剪定 等の整備を行いました。好天過ぎて猛 暑の中の奉仕活動となりました。観光 協会の富岡さんにもご協力いただきま

した。ありがとうございました。入会早々の葉会員にもご参加いただき、会員 13 名での実施となりました。ご参加の皆様、お疲れさまでした。おかげ様でとてもキレイになりました。

また、翌日 9 日(土)は第 9 グループ「世界ポリオデー」でした。当クラブも湯河原駅前で「ポリオ根絶募金活動」を実施しました。午前 9 時 30 分集合、10 時から約 90 分間、会員 10 名での実施となりました。感染拡大防止を考慮して、積極的な声掛けはせず、パンフレットも積極的には手渡さない、という方針でした。とても地味な募金活動となり、けだるいムードとなりましたが、22,220 円の浄財が集まりました。ありがとうございました。

午後の第二部は箱根神社で「ポリオ根絶・コロナ終息祈願祭」でした。こちらは人数を制限して、各クラブ 5 名限定とのことで、若手の方々にはご遠慮いただきました。次回の週報に掲載されると思いますが、私は午前中、「END POLIO NOW」の真っ赤な T シャツと「END POLIO NOW」のオックスフォードシャツの重ね着で募金活動に励みました。あまり時間に余裕もなかったので、そのままの服装にジャケットを羽織る程度で、箱根神社の神事に臨んでしまいましたが、他のクラブの会長さんたちの大半はネクタイ着用でした。神聖な玉串奉奠に相応しくなかったと反省しており、今後、気を付けたいと考えております。

10 月 1 日にご案内した通り、本日の例会終了後に、創立 60 周年記念事業実行委員会各委員長の打ち合わせ会を開催いたしますので、対象の方はお残りください。

また、来週 10 月 22 日は夜間例会とし、情報集会をホテル城山さんで 17 時から開催しますので、よろしくお願いいたします。

以上です。ありがとうございました。

#### 連絡事項

次週は17時よりホテル城山において情報集会を行います。特別会費5000円がかかりますのでご承知おき下さい。29日は規定により休会となります。

# 出席報告

会員	25	名	出席率	87.50	%
欠席	4	名	前回の修正出席率	90.48	%
(免除者	1	名)	前々回の修正出席率	77. 27	%
ゲスト	0	名	事前メークアップ	0	名
ビジター	1	名			

ビジター 宮本 邦彦 君(箱根ロータリークラブ)

#### 幹事報告

国際ロータリー日本事務局より

- 1.10月のロータリーレート 1ドル112円 ガバナーより
- 1.2021年10月地域社会の経済発展月間及び End Polio Now リソースのご案内をお送りいたします。
- 2.地区危機管理セミナーご案内(延期後再案内)

日時:2021年11月12日(金)13:00受付開始

13:30~16:00 セミナー

場所:藤沢商工会議所ミナパーク 6 階「多目的ホール」及び ZOOM

講演: 「ロータリーにおける危機管理」

講師:第 2760 地区 高浜 RC 黒田 勝基氏

対象者:ミナパーク:クラブ会長、会長エレクト又は幹事はできるだけ会場へのご参加をお願いいたします。参加が難しい場合は、代理の方の出席をお願いいたします。

3.インターアクト年次大会 中止のお知らせ。

# スマイル Box 10/16~10/31

## 神谷一博君

ガバナー月信10月号の表紙に載りました並びに記事にも採用して頂きました。

#### 青木義美君

伊豆山土石流災害、お陰様で今月2回目の補助金約8億が 支給される事になりました。

渡辺久恭君·石田浩二君·佐藤友彦君·丸塚順子君·高知尾朝行君·石川博君·西山敦君

先週のモニュメント周りの草刈りを欠席しました。

#### 卓話

#### 地区ポリオプラス委員会 委員長 神谷 一博 君

皆さんこんにちは。今日はロータリーのポリオ根絶に関する 活動についてご報告いたします。

# 1. ポリオという病気(ロータリー月信10月号について)

ポリオという病気は恐ろしいものです。発症率は 400 人に 1 人という確率ですが、一度発症すると根治させることがきわめて難しい病気です。特に乳幼児の発症リスクが高く、別名「小児麻痺」とも言われるゆえんです。詳しくは「ガバナー月信」 10 月号に拙稿を寄稿していますので、どうかご一読ください。

# 2. インドでのポリオワクチン接種活動

この第2780地区では過去7年間(2014~2020)、インドの国民接種デー(NID)に合わせた、現地でのポリオワクチン接種活動を行ってきました。これまで延べ約70名が渡印し、およそ4000~5000人の子供に接種を行ってきました。現在インドも新型コロナウイルスによって厳しい状況にあり、元々の衛生状況の過酷さもあって、ポリオ流行の再拡大が大きく懸念されていますが、幸いにも今のところ野生種のポリオが根絶された状態が続いています。

# 3. 「世界ポリオデーin2780」の概要

田島透ガバナーは、インドでのポリオワクチン接種活動に積極的に貢献してきたメンバーの一人です。そのためポリオ根絶活動への思い入れは人一倍強く、ガバナー就任当初より「今年度はポリオ根絶活動を活動の柱の一つとする」ことを宣言されていました。当クラブ公式訪問での卓話でもポリオ根絶について大いに語られていたことを思い出します。

そのようなご意向もあって、本年度の地区では「ポリオ根絶」 に関する様々な活動を挙行しています。そのひとつの総決算 として、10 月24日の「世界ポリオデー」に合わせ、様々なイベ ントを用意しています。

# (1) バス広告展開(バス・ジャック)活動

ロータリーのポリオ根絶活動(END POKIO NOW)を世間に広めるべく、当2780地区一帯に路線網を持つバスや鉄道(神奈川中央交通、京浜急行バス、箱根登山バス、箱根登

山鉄道、伊豆箱根バス、伊豆箱根鉄道大雄山線)の多大な協力のもと、「END POLIO」ラッピングバス、並びに車内広告の掲載を行っています。皆様が神奈川県内のどこかに赴かれた際、もしかすると目撃できるかもしれません。

# (2) ポリオ根絶・コロナ収束祈願祭

地区には9つのグループがありますが、グループごとに「ポリオ根絶・コロナ収束祈願祭」を挙行しました。第9グループでは10月9日、箱根神社で厳かに執り行われました。

#### (3) ポリオ根絶募金活動

ポリオ根絶・コロナ収束祈願祭と共に、地区内の主な駅の外灯にて募金活動を行いました。当クラブでは祈願祭と同日午前に湯河原駅前で行われました。

# (4) 世界ポリオサミット in2780

これら啓蒙活動の総決算として10月24日、インドのロータリアンや有識者をオンラインでお迎えしての「世界ポリオ根絶サミット in2780」を開催いたします。サミットには田島透ガバナーをはじめ、これまで当地区においてポリオ根絶活動に積極的に関わってきたメンバーが集結し、ポリオ根絶の現況とこれからのビジョンを討議する予定です。

ご静聴ありがとうございました。



(編集 10月会報担当:小倉高代/クラブ会報委員会)

#### およろこび





ご夫人誕生日

10/22 平間章弘君 (真実様)

会員誕生日

10/7 丸塚順子君